
日本全国、さまざまな職業の方に向け、

森七菜さんが「休憩しよう 爽しよう♪」を提案！

ロッテ「爽」新WEB動画『会社員』篇、『飲食店』篇、『配達員』篇、5月27日（火）より公開！
北海道、宮城、石川、広島、福岡の5つの都道府県オリジナル動画も同時公開！

＜新WEB動画リリース＞ 

※本CM紹介以外での写真の使用、および2次的使用はご遠慮いただきますようお願いいたします。
※写真素材などに関しては、リリースがお手元に届いた貴紙・誌・番組のみの使用とさせていただきます。
他紙・誌・番組への素材の供与および掲載、オンエアは固くお断り申し上げます。

※掲載、オンエアなどの予定が決定した場合、大変お手数ですが下記PR事務局担当者宛ご一報頂ければ幸いです。

【森七菜さんへインタビュー】

・俳優をしていなかったら就きたかった職業は？「検定の本まで買って憧れた○○○ 」

・今後取り入れたい理想の休憩の取り方は？ 「24歳になるので大人な楽しみ方をしたい」

・1週間、休みが取れたら、「1日1県○○を巡るツアー」がりそうの「休憩旅」 

2025年5月27日
株式会社ロッテ 

5/26(月)組み 5/27（火）出し希望 新情報
TV・WEB媒体は 5/27（火）AM4:00情報解禁

5つの都道府県オリジナル動画公開にちなみ、

出身地の大分弁でのメッセージをリクエストしたところ…思わず照れ笑い！？



ロッテ「爽」新WEB動画『会社員』篇、『飲食店』篇、『配達員』篇、5月27日（火）より公開！
今年は、北は北海道から南は福岡まで、全国5都道府県のオリジナル動画も必見！

株式会社ロッテ（本社：東京都新宿区）は「爽」の新WEB動画『会社員』篇、
『飲食店』篇、『配達員』篇を5月27日（火）より公開いたします。

「爽」は、微細氷が織りなす、くちどけの良い美味しさとスッキリとしたあと味を楽しめる、
リフレッシュしたい時にぴったりなアイスです。そんな「爽」を仕事や勉強、家事など、何かを
一生懸命頑張る合間のリフレッシュとして食べていただき、また頑張ろうという気持ちにな
っていただきたいという想いから、2022年より「休憩しよう 爽しよう♪」のキャッチフレーズ
のもと、コミュニケーションを展開してまいりました。

今年は、「休憩しよう 爽しよう♪」をより体感いただくべく、身近な職業である、会社員、飲食店、配達員の方々をテーマに
森七菜さんを引き続き起用した新WEB動画を制作いたしました。ついついお仕事を頑張りすぎてしまう皆さんに、森さんが「
休憩しよう？」と、心と体をリセット&リフレッシュすることを呼びかけつつ、皆さんをねぎらいながらエールを送ります。さらに今年は
、北海道、宮城、石川、広島、福岡の5つの都道府県オリジナル動画を制作しました。実際に各地で仕事に励む方々に出
演いただいています。「休憩しよう 爽しよう♪」の輪を日本全国あらゆる職種の方に広めていき、休憩を上手に取り入れた働
き方を提案してまいります。

なお、撮影終了後には森さんへのインタビューを実施。新WEB動画では、色々な職業の方が、暑い中頑張っている姿が描
かれています。これに関連して、もし俳優業をしていなかったらどんな仕事をしたかったか、そして「休憩しよう 爽しよう♪」という
メッセージを全国に広めることにちなんで、森さんが日本中に広めたいことを教えてもらいました。さらに今年は、「休憩しよう 爽
しよう♪」の輪を全国に広げていくということで、森さんの出身地である大分弁でのメッセージもいただきました！新WEB動画
ならびに、インタビュー動画もぜひご注目ください。

≪新WEB動画・全国5都道府県オリジナル動画の内容≫
※本篇ストーリーボードは次頁をご覧下さい。

『会社員』篇、『飲食店』篇、『配達員』篇

夏らしい暑さを感じる日差しが降り注ぐ中、森さんが「休憩できてる～？」と日々仕事を頑張っている方々に呼びかけます。

「今日パツパツで…」と言いながら夏空の下、外回りをする会社員の方（『会社員』篇）や
「まだ仕込みも残ってて…」と毎日の営業のために準備に励む飲食店の方（『飲食店』篇）、
そして「荷物も仕事も山積みで…」とたくさんの荷物を運ぶ配達員の方（『配達員』篇）に、

森さんが「休憩しよう？」と呼びかけると、一旦休憩したほうがいいなと気づいて、皆さんが元気よく「爽しよう！」と応えます。
「爽」を食べてリセット＆リフレッシュして、森さんと色々な職業の方もまた頑張ろうという前向きな気持ちになるのでした。

●新WEB動画URL:https://www.lotte.co.jp/products/brand/soh/#movie

『北海道』篇、『宮城』篇、『石川』篇、 『広島』篇、『福岡』篇

森さんが北海道、宮城、石川、広島、福岡で働く皆さんに「休憩できてる～？」と呼びかけます。

「朝4時起きで頑張ってまーす」と答える酪農家（『北海道』篇）、
「なかなかね～」と答える温泉宿の女将（『宮城』篇）、
「朝から動きっぱなしですよ～」と答える鮮魚店の店員（『石川』篇）、
「お客さん途切れんけぇね～」とお好み焼き屋の店主（『広島』篇）、
そして「行列が絶えんけんね～」と土産物屋の店員（『福岡』篇）に、

森さんが「よきところで、休憩しよう？」と休憩を呼びかけると、各エリアの皆さんが「爽しよう！」と応えます。
「爽」を食べてリセット＆リフレッシュして、森さんと各エリアの職業の方もまた頑張ろうという前向きな気持ちになるのでした。

●全国5都道府県オリジナル動画URL:https://www.lotte.co.jp/products/brand/soh/#map-movie

https://www.lotte.co.jp/products/brand/soh/
https://www.lotte.co.jp/products/brand/soh/
https://www.lotte.co.jp/products/brand/soh/
https://www.lotte.co.jp/products/brand/soh/


＜ロッテ「爽」新WEB動画ストーリーボード＞

＜『会社員』篇＞ ＜『飲食店』篇＞

森さん）
会社員さーん！

森さん）
休憩できてる～？

会社員さん）
いやぁもう
今日パツパツで…

森さん）
お疲れ様ですっ！

森さん）
休憩しよう

会社員さん）
爽しよう♪

森さん）
ん～
くちどけスッと爽快！
ロッテ・爽

森さん）
一緒にがんばろっ！

森さん）
飲食店の皆さん！

森さん）
休憩できてる～？

飲食店 店主さん）
まだ仕込みも残ってて…
あざした～！

森さん）
まぁ よきところで！

森さん）
休憩しよう

森さん）
ん～
くちどけスッと爽快！
ロッテ・爽

飲食店 店主さん）
爽しよう♪

森さん）
ファイトです！



＜ロッテ「爽」新WEB動画ストーリーボード＞

＜『配達員』篇＞

森さん）
配達員の
皆さーん！

森さん）
休憩できてる～？

配達員さん）
いやぁ…
荷物も仕事も山積みで…！

森さん）
無理は禁物っ！

森さん）
休憩しよう

配達員さん）
爽しよう♪

森さん）
ん～
くちどけスッと爽快！
ロッテ・爽

森さん）
ファイトっす！



＜ロッテ「爽」全国5都道府県オリジナル動画ストーリーボード＞

＜『北海道』篇＞ ＜『宮城』篇＞

森さん）
北海道の皆さーん！

森さん）
休憩できてる～？

森さん）
宮城の皆さん！

森さん）
休憩できてる～？

酪農家さん）
朝4時起きで頑張ってまーす

森さん）
まぁ よきところで！

森さん）
休憩しよう

酪農家さん）
爽しよう♪

森さん）
ん～
くちどけスッと爽快！
ロッテ・爽

森さん）
メリハリ大事っ！

温泉宿 女将さん）
なかなかね～

森さん）
まぁ よきところで！

森さん）
休憩しよう

温泉宿 女将さん）
爽しよう♪

森さん）
ん～
くちどけスッと爽快！
ロッテ・爽

森さん）
その調子で！



＜ロッテ「爽」全国5都道府県オリジナル動画ストーリーボード＞

＜『石川』篇＞ ＜『広島』篇＞

森さん）
石川の皆さーん！

森さん）
広島の皆さーん！

森さん）
休憩できてる～？

森さん）
休憩できてる～？

鮮魚店 店員さん）
朝から動きっぱなしですよ～

森さん）
まぁ よきところで！

森さん）
休憩しよう

鮮魚店 店員さん）
爽しよう♪

森さん）
ん～
くちどけスッと爽快！
ロッテ・爽

森さん）
切り替え完了～！

お好み焼き屋 店主さん）
お客さん途切れんけぇね～

森さん）
まぁ よきところで！

森さん）
休憩しよう

お好み焼き屋 店主さん）
爽しよう♪

森さん）
ん～
くちどけスッと爽快！
ロッテ・爽

森さん）
ナイス休憩っ！



＜ロッテ「爽」全国5都道府県オリジナル動画ストーリーボード＞

＜『福岡』篇＞

森さん）
福岡の皆さーん！

森さん）
休憩できてる～？

土産物屋 店員さん）
行列が絶えんけんね～

森さん）
まぁ よきところで！

森さん）
休憩しよう

土産物屋 店員さん）
爽しよう♪

森さん）
ん～
くちどけスッと爽快！
ロッテ・爽

森さん）
うん その調子！



撮影現場レポート

「爽」らしい涼しげなブルーのトップスを身にまとい、「おはようございます！よろし
くお願いします！」と爽やかに登場した森さん。この日の撮影は、グラフィック撮影
からスタートしました。シャッターが切られるたびに、顔の角度や表情を自在に変
え、様々な表現を見せる森さん。その姿に「すごくいいです！」とスタッフからは絶
賛の声が上がり、撮影は終始スムーズに進行。森さんの豊かな表現力が光る
撮影となりました。

続くWEB動画の撮影では、監督からの演出意図の説明に、「はい！」と深く
うなずき、より理解を深めて撮影セットへ。「爽」のパッケージを持っての撮影
だったため、親指の位置など細かな部分も丁寧に確認し、撮影スタート！⋯と
思いきや、カメラ位置などを最終確認をすることになりました。待っている間、森さんは「食べちゃうよ～」と口を大きく開けて、撮
影に使う「爽」を食べるフリを見せるお茶目な様子を見せていました。その後、実際にスタッフから「食べていいよ」と言われると、
一口パクリとして、嬉しそうな笑顔を浮かべていました。

「くちどけスッと爽快」を食べて表現するシーンでは、実際に「爽」を食べて幸せそうな表情を見せる森さんに、監督からの「よか
った！」という声に、ご自身でも「去年より上手くなっている気がする！」と手応えを感じていました。

「去年より上手くなっている気がする！」

森さんが成長を感じた「くちどけスッと爽快」な顔とは！？

「爽」のイキの良さを表現！！

森さんのお茶目な即興演技に、現場からは思わず笑顔があふれました

「一緒にがんばろっ！」など、「爽」で休憩をとり、再び仕事に戻る皆さんを鼓舞する最後のねぎらいのセリフは、職業ごとに様
々なパターンを用意。そのため、森さんも各WEB動画に登場する職業柄をイメージしながら、声色や表情を巧みに使い分け
ていました。その見事な表現力に監督からも「素晴らしい！」と絶賛の声が上がるなど、撮影は順調に進み、予定よりも早く
進行。撮影の中盤に、スタッフから「休憩できてる？」と声をかけられると、笑顔で「できてます！」と返答し、しっかりと休憩を取
ることで、完璧な演技を披露していました。

インタビューでは、（今回の新WEB動画撮影にて）特に印象に残ったシーンとして石川のオリジナル動画を挙げた森さん。
新鮮な魚介類が有名な石川にちなみ、「爽」のパッケージを泳がせる動きを求められると、まるで魚のように見立て、イキのい
い魚が跳ねるようなユーモラスな動作を披露し、「イキがいい！」と監督やスタッフの笑いを誘っていました。撮影の終盤でも、
現場を、そのお茶目な演技と笑顔で明るくしてくれました。

今年で「爽」のWEB動画撮影は4年目。顔馴染みのスタッフも多く、森さんも終始リラックスした様子で、撮影に臨んでいま
した。撮影の合間には、「この撮影があると夏が来た感じがします！」と、季節の移り変わりを「爽」とともに感じられることを嬉
しそうに語っていました。



Q1：今日も一日撮影お疲れ様でした。森さんは「爽」の広告キャラクターに就任して今年で4年目を迎えられますが、
今日も爽で休憩を取りつつ撮影できましたか？改めて森さんが思う「爽」の変わらない魅力を教えてください。

森さん：はい、ばっちり爽で休憩しながら撮影ができました！
ロケで外に出ていることが多くて、そういった時の休憩中に「爽」を食べるのですが、変わらないというよりか、
「こんなに美味しかったけ？！」と新たな魅力を発見します。
特に、夏になると絶対に食べたくなる、あの感動をまた味わいたくなる美味しさなので変わらないというよりかは、
毎年もっと好きになっているアイスです。

Q2：今回の動画撮影の感想や印象に残ったシーンを教えてください。

森さん：「石川の皆さーん！」と声がけしたところです。以前ロケでお世話になって、すごく良くしていただいた場所だったので
最近いろいろ大変なことがあったと思うのですが、少しでも元気が届けばいいなと思いながら撮っていました。本当に
すっごいいい場所で、ご飯も美味しいし、自然や美術館など素敵なところがたくさんあるので、これを見てくださって
いる皆さんにぜひ、石川県に行っていただきたいなと思います。

Q3：今年は北海道や広島など、全国5つの都道府県の皆さんに「休憩できてるー？」と呼びかけるような動画となって
いますが、普段森さんはお仕事の方々と一緒に休憩することが多いですか？

森さん：そうですね。仕事の休憩時間は、マネージャーさんや共演者の方とお喋りしたり、ご飯を食べることが多いです。
1人で休むのもいいのですが、誰かとお喋りしたり、差し入れていただいたものをみんなで食べたりすることで、気分
転換になることが多いです。こういった時間を過ごすことが自分にとってすごくリフレッシュになって、休憩前と後で
全く違うような気持ちになれるので大事にしています。

Q4：今回の動画では、会社員や飲食店で働く方々など様々な職業の方が、暑い中で頑張っている姿を描いて
いますが、 もし森さんが俳優業をしていなかったら、どんな職業に就いていたと思いますか？

森さん：弁護士ですかね。小学生の頃ドラマを見てかっこいいなと思い、弁護士になりたくて、検定の本まで買ったんです。
小学生だから分かるわけもなくて諦めたんですけど、いつかドラマなどで弁護士の役をできたら、それは夢が叶ったことに
なるので、この仕事はいい仕事だなと改めて感じています（笑）。

ーでは、いつか演じてみたい役柄も弁護士ということですか？

森さん：そうですね。いつか、カッコいい台詞を一発でビシッと決めてみたいなと思います。弁護士の役は長くて難しい台詞も
多いと聞きますが、まだ長台詞とかやったことないので、自分がどれくらいできるのかも未知数なので、力試しも
含めてカッコいい弁護士さんの役をやってみたいです！

Q5：今回、日本全国の様々な職業の方に向け、「休憩しよう 爽しよう♪」を広めていくために、5都道府県オリジナル動
画を制作します。映画やドラマの撮影でいろいろな場所に行かれたと思いますが、森さんおすすめの「爽」を食べるのに最
適な休憩スポットや、皆さんにここで「爽」を食べながら休憩してほしいなと思うスポットがあれば、教えてください。

森さん：私が「爽」を食べるのに最適なスポットを決めていいんですか？それであれば、ウユニ塩湖ですかね。
あの絶景を見ながら「爽」を楽しめるなんて、そんなすごいことはないですよね。
現実的に考えると結構遠いので、最強のフリーザーみたいなものを持ってかないといけないと思うのですが、
最強のフリーザーを持って行って、カチカチに固めたまま持って行って、絶景を見ながら食べたいです。

Q6：日々お忙しい中で「爽」を食べてリフレッシュするなど、森さんも休憩、息抜きが必要だと思います。
そんな森さんのおすすめの休憩の取り方や、今後取り入れていきたい理想の休憩の取り方などがあれば教えてください。

森さん：私の場合、休憩がいつの間にか終わってることが多くて、一瞬（のように）感じるんです。 「爽」もバクバク
食べてしまって、一瞬でなくなってしまったみたいな…。なので今年24歳にもなるので、大人の楽しみ方で
ゆっくりひと口ずつ噛みしめて本当にちゃんと満足した上で、ご馳走様でしたを言えるような、大人な休憩の仕方を
していきたいと思います。 

森七菜さん 撮影後インタビュー①



Q7：「爽」は「休憩しよう 爽しよう♪」をテーマに長年活動してきましたが、やっぱり森さんにとっても休憩というのは重要な
ものになっていますか? 

森さん：そうですね。休憩はしっかり取るように意識的にしています。そうじゃないといつの間にか気が詰まっていたりとか、
頭が本当に熱くなってパンクしたりとかするので、特に夏はよく取り入れてます。

Q8：今回のWEB動画を通して、さらに全国の皆さんに休憩の大切さを伝えていきたいと考えていますが、そんな中で
全国の皆さんに森さんが広めたいことはありますか？

森さん：あります！大分に海水を沸かしてお風呂にしている場所があるのですが、そこは海を見ながらお風呂に入ることが
できて、 肌もツルツルになって、すごく気持ちがいいんです！
そのお風呂に入った後、「爽」を食べるという流れを、全国の皆さんにもぜひ体験いただきたいなと思います。 

Q9：本動画をご覧になる視聴者の方々へメッセージをお願いします。
さらに今年は、「休憩しよう 爽しよう♪」を日本全国へ発信するということで、森さんの出身地の大分弁でもお願いします！

森さん：今年も「爽」を皆さんに愛していただけると幸いです。今年の夏もきっと暑いと思いますが、「爽」を食べて皆さん元気に
なって、働いて休憩して、働いて休憩してを繰り返しながら素敵な夏を過ごせるといいなと思っております。 
私もそうしたいと思います！ 今年もよろしくお願いします。 

【大分弁】今年の夏も一段と暑いと思うんやけど、みんな大分に来て温泉入って汗かいて、
美味しい「爽」を食べてな～。

森さんは大分弁の披露を終え、「すごく暑い！」と少し照れ臭そうな笑顔をされていました。

森七菜さん 撮影後インタビュー②

PR特別企画：森七菜、りそうの「休憩旅」 は…

「どこの県で食べるのが特に美味しかったのか選手権もしたいですね（笑）」

多くの映画やドラマに出演され、毎日を忙しく過ごされる森さんに、もし1週間まとまったお休みが取れるなら、どんなことをして
過ごしたいか、理想の「休憩旅」を伺いました。お題を聞いて「休憩旅かぁ…」と妄想を膨らませながらも、「もうこれしかない！」
と意を決して、フリップに回答を書き始めた森さん。書き終えてからも「よし！」と、納得した表情を見せていました。

そんな森さんのりそうの休憩旅は、『日本全国、1日1温泉を巡るツアー』。インタビューでも全国の皆さんに広めたいことで、
大分県の露天風呂に入ったあと爽を食べる体験と語っていた森さんですが、かなりの温泉好き。1日1温泉としたのは、「土地
によって温泉から見える景色や効能も違うので、北から南まで1日1県、温泉に入りたい。欲張りですが、日本全国の温泉を
巡るツアーをやりたいです」と答えていました。

さらに、温泉に入った後はやっぱり「爽」を食べてクールダウンするのも欠かせないということで「温泉に入って、「爽」を食べて、
また移動して温泉に入って、「爽」を食べる。そんなことを繰り返して、どこの県で食べるのが特に美味しかったのか選手権もした
い！」と笑顔で、りそうを語ってくれた森さんでした。

●メイキング＆インタビュー動画URL：https://www.lotte.co.jp/products/brand/soh/#movie

https://www.lotte.co.jp/products/brand/soh/


森七菜さん プロフィール

生年月日：2001年8月31日

出身地：大分県

身長：154cm

■森七菜 （もり なな）

ロッテ「爽」  商品概要

■爽 バニラ

夏限定で微細氷を大きくし、微細氷の比率も高めることで爽やかさと冷涼感をより感じられる
ようにしました。
内容量：190ml /発売地区：全国

■爽 練乳いちご

夏限定で微細氷を大きくし、微細氷の比率も高めることで爽やかさと冷涼感をより感じられる
ようにしました。

練乳感をしっかりと味わうことができる練乳いちごアイスに甘酸っぱいいちご果肉を入れた絶妙
な美味しさが楽しめます。
内容量：185ml /発売地区：全国

■爽 冷凍パイン 【6月2日新発売】

パインを凍らせたような味わいと食感で、暑い日のリフレッシュにピッタリです。パインの芯を入れ
ることでコリっとした食感が楽しめます。 

内容量：185ml /発売地区：全国 

微細氷が織りなす、くちどけの良い美味しさがスッキリとしたあと味で楽しめる、
リフレッシュしたい時にぴったりなアイス

爽バニラ初の夏仕立てが新登場！定番の練乳いちごも夏品質に！

2019年、映画『天気の子』でヒロインの声優に抜擢され注目
を浴びる。その後も、NHK連続テレビ小説『エール』(2020年)、
TBS『この恋あたためますか』(2020年/主演)、映画『ラスト
レター』(2020年)、『ライアー×ライアー』(2021年/W主演)など
話題作に立て続けに出演。2023年の出演作として、Netflix
『舞妓さんちのまかないさん』(W主演)、映画『銀河鉄道の父』、
『君は放課後インソムニア』(W主演)、CX『真夏のシンデレラ』
(主演)。 2024年は、Netflix映画 『パレード』、映画『四月に
なれば彼女は』、『AT THE BENCH』に出演。2025年は、
映画『ファーストキス 1ST KISS』に出演。映画『国宝』『フロント
ライン』の公開も控えている。



スタッフリスト

●広告主 

●広告会社 

●制作会社 
●エグゼクティブクリエイティブディレクター 

●クリエイティブディレクター

●プランナー

●営業

●プロデューサー

●プロダクションマネージャー 

●ディレクター
●カメラマン
●照明
●スタイリスト
●ヘアメイク
●オフライン
●オンライン 

: 株式会社ロッテ
: 株式会社博報堂
: 株式会社博報堂プロダクツ 

: 髙田 毅
: 尾形 瞬
: 汪 芸佳、河口 泰子

: 新井 辰典、金 智娜、渡邊 真伊 

: 為広 晋吾
: 清水 夏未

: 長塩 希代

: 吉田 貴彦 

: 稲澤 拓郎 

: 申谷 弘美
: 池田 ユリ 

: ⻄村 優花 

: 坂詰 正記 
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